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　　　　　大江戸線延伸には導入空間となる補助第２３０号
線の整備は重要な課題と認識しております。その以西の事業中の
２区間は用地取得が外観まで９割、大泉学園通りまでは６割と
伺っております。用地の取得が進み、空いた土地や道路工事が多
く見受けられるようになってきました。そこで地域では１日も早い
部分的に道路の開放を願っております。そこで補助第２３０号線
「別荘橋通り～土支田通り間」この間は毎朝夕、３００メートルも
渋滞し、早い解決を要望する。また大江戸線延伸の進捗状況をア
ピールするためにも、出来るところから１日も早い道路開放を願う。
　大江戸線延伸が確実なものとなり、すでに波及効果として、住
宅の増加、人口増加による特別区民税の増加が出始めていると
聞く。また終端駅となる大泉学園町に位置した自衛隊朝霞駐屯
地でオリンピック、パラリンピック競技が開催されるこの機を捉えて
大江戸線延伸を内外的にイメージアップを積極的に図られたい。

　　　　大江戸線導入空間となる補助２３０号線の整備は必須であり、
現在、東京都が事業を進めております。
　笹目通りから土支田通りまでの区間は、既に交通解放され、その西側の
区間で現在事業を実施しております。
　全区間の整備完了には、まだ時間を要することから、議員の要望もあり、
これまでも事業者である東京都に対しまして、用地を取得できたところから、
先行して整備を行い、交通解放することを強く求めてきました。
　再度質問がございました土支田通りから別荘橋通りまでの区間につきま
しては、東京都は用地取得の状況を踏まえ、暫定的な解放に向けた検討や、
交通管理者との共有を進めております。
　また今後の円滑な解放に向けまして、都は整備計画案について、事前に
意見を伺い地域に説明を行なったところでございます。一日も早く解放出
来るように東京都に働きかけてまいります。イメージアップについても、延
伸の取り組みや、よりよい町が出来る事を知っていただけるよう、さまざま
な工夫をしながら、効果的な方法を検討をしてまいります。

質問 答弁

補助第230号線（別荘橋通り～土支田通り間）の整備概要
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※本概要は、関係期間と協議中で有り、確定したものではありません。　
※歩道と車道の間には横断防止柵を設置します。（イメージ図には未記載）

大江戸線延伸早期着工に向けて、自由民主党を代表して質問を行う!


